

# Das Gewerbegebiet wächst

## Erschließungsarbeiten beginnen nächste Woche

**BURGBERNHEIM (cs) – Voraus-**sichtlich Anfang nächster Woche starten die Arbeiten zur Verlängerung der Straße Im Grund, um weitere Gewerbegrundstücke zu erschließen. Nachdem das Landesamt für Denkmalpflege seine Untersuchung ohne Ergebnisse abgeschlossen hat, steht dem Beginn der Maßnahme nichts mehr im Wege.

Über die Vergabe an ein Unternehmen aus Aalen zum Preis von knapp 605 000 Euro informierte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtratssitzung. Eine Einsparung von rund acht Prozent gegenüber der Kostenberechnung kommt dem städtischen Haushalt zugute, den das Gremium voraussichtlich in der Mai-sitzung verabschiedet. Im Etat schlägt sich auch eine zusätzliche Ausgabe für das Freibad nieder: Dort wurde heuer der Boden des Babybekkens statt der sonst üblichen Ausbesserungsarbeiten komplett neu gegliedert, die Kosten bezifferte Schwarz mit rund 10 000 Euro.

Mit Zurückhaltung wurde der Bauantrag eines Landwirts aus Hoch-

bach zur Kenntnis genommen. Vier Silos mit einer Höhe von 20 Metern sollen die betrieblichen Abläufe erleichtern. Die Höhe begründete der Bauherr mit erforderlichen Lagerkapazitäten, eine Ausdehnung in die Fläche komme aus Platzgründen nicht infrage. Zwar wurden im Stadtrat Vorbehalte laut, eine Voranfrage von Roland Neumann vom Bauamt beim Landratsamt führte allerdings zu dem Ergebnis, dass das Bauvorhaben genehmigungsfähig ist. Der Stadtrat stimmte bei einer Gegenstimme zu.

Keine Einwände gab es gegen die Errichtung einer Dachgaube auf einem Wohnhaus in der Wassergasse. In Schwebheim kann mit dem Bau eines Wohnhauses am östlichen Ortseingang begonnen werden, außerdem ist die Errichtung eines Wohngebäudes in der Blumenstraße in Burgbernheim geplant. Investiert wird zudem im Gewerbegebiet; dort plant ein Unternehmen die Erweiterung mit dem Bau einer Halle, in der unter anderem ein Labor untergebracht werden soll. Der Stadtrat billigte das Vorhaben einstimmig.